

Persit Bisa 2: Ajang Kreativitas dan Pemberdayaan Karya Anggota Persit Kartika Chandra Kirana

Basory Wijaya - MOJOKERTO.TELISIKFAKTA.COM

Apr 7, 2026 - 22:26



Pada tanggal 7-9 Mei 2026, akan diselenggarakan sebuah kegiatan penting bertajuk Persit Bisa 2 di Jakarta. Acara ini merupakan lanjutan dari rangkaian program Persit Bisa 1 yang pernah digelar sebelumnya di Balai Kartini, Jakarta Selatan yang digagas oleh Persatuan Istri Prajurit (Persit) TNI Angkatan Darat (AD), dengan tujuan mendukung pemberdayaan kreativitas dan usaha mandiri

para istri prajurit dari berbagai daerah di Indonesia.

Apa itu Persit Bisa 2?

Program lanjutan yang menghadirkan karya terbaik anggota Persit dari berbagai daerah di Indonesia terutama dibidang Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM), seni budaya serta kreativitas lain yang dimiliki oleh istri-istri prajurit.

Apa yang akan ditampilkan di Persit Bisa 2?

Persit Bisa 2 diharapkan memberikan dampak yang signifikan dan strategis bagi organisasi Persit Kartika Chandra Kirana serta mendukung pembinaan keluarga besar TNI AD secara menyeluruh, dengan:

Bazar & pameran UMKM Persit Menampilkan produk unggulan anggota Persit dari seluruh Indonesia, seperti:

Wastra (batik lukis, bordir, ecoprint) dan fashion

Kerajinan tangan dan aksesoris

Produk kreatif dan inovatif lainnya

Ajang ini memperluas pasar, meningkatkan daya saing, serta mengangkat potensi karya anggota ke tingkat nasional.

Fashion show & produk kreatif Panggung apresiasi bagi karya desain busana dan kriya anggota Persit, yang ditampilkan secara profesional guna meningkatkan nilai jual dan kepercayaan diri pelaku usaha.

Pentas seni dan budaya Menampilkan seni tari, musik dan budaya daerah sebagai bentuk pelestarian kearifan lokal serta mempererat kebersamaan antar anggota.

Ajang silaturahmi dan jejaring usaha Momentum strategis untuk berbagi pengalaman, memperluas relasi, serta membuka peluang kolaborasi antar pelaku UMKM Persit.

Kegiatan ini bukan sekadar pameran, tetapi langkah nyata dalam:

Mendorong kemandirian ekonomi anggota, sekaligus membantu meningkatkan pendapatan keluarga

Mengembangkan kreativitas dan ketrampilan, sehingga dapat dipamerkan secara luas.

Memperkuat solidaritas dan kebersamaan dalam lingkungan keluarga TNI AD maupun masyarakat umum.

Persit Bisa 2 bukan sekadar acara, tetapi bukti nyata bahwa anggota Persit mampu berkarya, berdaya, dan menginspirasi.

Partisipasi Persit Kartika Chandra Kirana PD V/Brawijaya di Persit Bisa 2 Sebelumnya Persit Kartika Chandra Kirana PD V/Brawijaya sudah pernah berpartisipasi di acara Persit Bisa 1 namun kali ini agak berbeda, Persit Kartika Chandra Kirana PD V/Brawijaya menghadirkan koleksi terbaru dan inovatif di ajang pameran dengan menampilkan produk unggulan dari anggota Persit Kartika Chandra Kirana di jajaran PD V/Brawijaya, antara lain:

* Batik lukis Yan Khurin adalah hasil karya dari Ny. Wisnu anggota Korem 084 yang menghadirkan karya batik yang dilukis sendiri oleh Ny. Wisnu yang bernilai seni tinggi dengan sentuhan eksklusif.

* Ecoprint adalah produk ramah lingkungan dengan motif alami yang unik dan elegan yang merupakan hasil karya dari Ny. Ika Donatus anggota Korem 082 dan produknya sudah merambah pangsa pasar Internasional.

* Daster Malang, busana rumahan khas Malang yang nyaman, anggun, dan

berciri lokal merupakan hasil karya Ny. Heni anggota denzibang 1/V Ranting 3 Zi Cabang IV PD V/Brawijaya.

* Rendi Tas Grosir, koleksi tas berkualitas dengan harga kompetitif. Rendi Tas Grosir merupakan UMKM dari Ny. Rendi anggota Persit Kartika Chandra Kirana Korem 082

* Mithlabs produk tas bernuansa kain wastra yang memadukan kearifan lokal dan desain modern merupakan hasil karya dari Ny. Mita Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang X Rindam PD V/Brawijaya.

Keikutsertaan Persit Kartika Chandra Kirana PD V/Brawijaya untuk kedua kalinya menjadi wujud nyata kreativitas dan inovasi anggota dalam mengangkat potensi daerah ke panggung nasional.

Kegiatan Persit Bisa 2 diharapkan bisa berkontribusi nyata dalam memperluas peluang usaha dan memperkuat peran perempuan dalam pembangunan komunitas.

Kami mengajak seluruh masyarakat untuk hadir dan turut memeriahkan acara Persit Bisa 2. Kehadiran Bapak/Ibu sekalian tidak hanya menjadi bentuk dukungan moral, tetapi juga menjadi bagian dari upaya bersama dalam mendorong kemandirian ekonomi dan kreativitas perempuan Indonesia, khususnya di lingkungan keluarga besar TNI AD.

Partisipasi dan dukungan Anda adalah semangat bagi kami untuk terus berkarya dan memberikan kontribusi terbaik bagi masyarakat, bangsa dan negara.